
区
の
担
当
課
長
は
文
教
委
員
会

で
、
民
間
委
託
計
画
に
つ
い
て
次

の
よ
う
に
説
明
し
ま
し
た
。

「
現
在
、
43
の
区
立
保
育
園
の
運

営
に
か
か
る
経
費
は

89
億
円
。

そ
の
う
ち
人
件
費
が

54
億
円
。

国
・
都
か
ら
の
負
担
金
が
支
給
さ

れ
ず
、
保
護
者
か
ら
の
保
育
料
を

除
き
、
区
の
一
般
財
源
で
負
担
し

て
い
る
」
「
健
全
財
政
の
維
持
及

び
民
間
活
力
の
活
用
と
い
う
観
点

か
ら
、
区
立
保
育
園
の
民
営
化
に

つ
い
て
検
討
す
る
必
要
が
あ
る
」

と
し
て
、
運
営
費
、
特
に
人
件
費

が
か
か
っ
て
い
る
の
で
民
間
委
託

す
る
と
い
う
こ
と
で
し
た
。
ち
な

み
に
、
民
間
委
託
す
る
と
区
の
持

ち
出
し
は
５
０
０
０
万
円
程
度
で

済
む
と
説
明
。
こ
の
よ
う
に
経
費

削
減
が
本
音
で
す
。

民
間
委
託
で
実
施
し
て
い
る
保

育
園
は

23
区
で
も
結
構
あ
り
ま

す
。

し
か
し
、
保
育

士
な
ど
職
員
の

処
遇
が
悪
く
て

長
続
き
せ
ず
、

入
れ
替
わ
り
が
多
い
の
が
実
態
で

す
。
私
ご
と
で
す
が
、
孫
が
通
っ

て
い
る
保
育
園
も
民
間
委
託
園
で

す
。
保
育
士
の
方
た
ち
は
み
な
真

面
目
に
、
明
る
く
子
ど
も
と
接
し

て
い
ま
す
が
、
途
中
で
止
め
た
方

も
い
ま
す
。
折
角
子
ど
も
が
な
つ

き
喜
ん
で
通
園
し
て
い
る
の
に
、

ま
た
、
親
は
そ
の
子
供
の
姿
を
見

て
安
心
し
て
働
け
て
い
る
の
に
、

突
然
、
保
育
士
が
変
わ
る
の
で
す

か
ら
、
子
ど
も
に
と
っ
て
大
き
な

環
境
の
変
化
で
、
「
健
や
か
な
成

長
」
に
反
す
る
だ
け
で
な
く
、
就

労
へ
の
ダ
メ
ー
ジ
も
生
ま
れ
ま
す
。

何
故
、
年
度
途
中
で
も
止
め
て

し
ま
う
の
で
し
ょ
う
か
。

体
調
を
壊
し
た
り
、
所
得
が
少

な
く
て
続
か
な
い
な
ど
が
主
な
理

２０１５・１２・２０ 第１２１５号

です
発行責任者 日本共産党品川区議会議員 南 恵子 八潮5-12-65-503

ニュースを読んでご

意見をお寄せ下さい。

区議会議員

南 恵子
℡ 3790-1523

メールアドレス minami@jcp-shinagawa.com

平成31年度～5年間で5つの区立保育園 文教委員会

民間委託する計画が判明
12月1日の文教委員会で、品川区が平成31度より毎年1園づつ区立保育園を民間に委託す

る計画があることを明らかにしました。驚きです。保育園入園の希望が大きく広がってい

る時に、この様な計画は理解できません。

区
の
導
入
計
画
と
理
由
は

民
間
委
託
園
は
職
員
の
入
れ

替
わ
り
が
頻
繁

入
れ
替
わ
り
が
激
し
い
わ
け

と
は



由
と
い
わ
れ
て
い
ま
す
。

多
く
の
民
間
保
育
園
の
年
収

は
、
２
０
０
～
３
０
０
万
円
程

度
と
言
わ
れ
て
い
ま
す
。
ま
た
、

体
調
を
崩
し
た
ら
、
休
職
制
度

も
な
い
よ
う
な
状
況
だ
と
聞
き

ま
す
。
だ
か
ら
辞
め
ざ
る
を
得

な
く
な
り
、
入
れ
替
わ
り
が
多

く
な
っ
て
い
る
の
で
は
な
い
で

し
ょ
う
か
。

様
々
な
要
求
を
持
つ
子
ど
も

に
対
し
て
、
し
っ
か
り
応
え
ら

れ
る
こ
と
が
保
育
士
と
し
て
何

よ
り
重
要
で
す
。
そ
れ
だ
け
に
、

健
康
で
明
る
く
接
す
る
こ
と
が

求
め
ら
れ
ま
す
の
で
、
そ
れ
を

可
能
に
す
る
労
働
環
境
が
必
要

で
す
。
賃
金
は
も
ち
ろ
ん
、
健

康
を
保
っ
て
保
育
を
す
る
。
そ

れ
ら
を
本
当
に
維
持
で
き
る
の

か
は
経
営
者
の
考
え
方
ひ
と
つ

で
す
。

未
来
の
社
会
を
担
う
子
ど
も

の
保
育
と
お
金
を
天
秤
に
か
け

る
も
の
で
は
な
い
と
思
い
ま
す
。

品
川
区
は
、
こ
こ
数
年
、
株

式
会
社
立
の
保
育
園
や
福
祉
法

人
で
は
な
い
事
業
所
に
よ
る
保

育
園
な
ど
「
多
様
な
」
保
育
園

を
つ
く
っ
て
き
ま
し
た
。

23
区
の
多
く
の
と
こ
ろ
で
民
間

委
託
を
進
め
て
い
ま
し
た
が
、

区
は
民
間
委
託
せ
ず
区
立
保
育

園
を
「
守
っ
て
」
き
ま
し
た
。

そ
の
点
は
大
い
に
評
価
し
て
い

ま
す
。
運
営
経
費
の
問
題
が
委

託
す
る
大
き
な
理
由
に
な
っ
て

い
る
の
は
本
当
に
残
念
で
す
。

子
ど
も
の
豊
か
な
成
長
を
守

る
と
い
う
自
治
体
の
責
任
よ
り
、

経
費
を
選
ぶ
の
で
す
か

ら
。
み
な
さ
ん
は
ど
の

よ
う
に
思
い
ま
す
か
？

毎
月

第
２
水
曜
日

に
生
活
相
談
会
を
実
施
し
て
い
ま
す
。

気
軽
に
ご
相
談
く
だ
さ
い
。

連
絡
先

南
恵
子
区
議
会
議
員

電
話(

３
７
９
０)
１
５
２
３
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区
は
民
間
委
託
せ
ず
守
っ
て

き
た
こ
と
評
価

羽田新ルート増便計画に反対する住民
の会 を立ち上げたい！

１２月８日に開催した羽田問題の説明会（国交省主催）では

参加者から様々な意見が出されました。やはり一番多かったの

は「騒音が心配」というものでした。影響を受ける地域で、

「反対」の声を届ける必要がると思います。どなたでも参加で

きますので、呼びかけます。

１２月２０日（日）午後２時～
コミプラ八潮

呼びかけ人：暮らしの問題を考える会 代表・岩城津千子


